

Ressort: Entertainment

Zoey Deschanel: Stil kann man nicht kaufen

Los Angeles, 14.03.2013, 08:34 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Zoey Deschanel ist der Ansicht, dass man Stil nicht kaufen könne. "Stil zu haben bedeutet nicht, dass man sich die teuersten Sachen kaufen kann. Ich hatte nie viel Geld, also habe ich mir Sachen für zwei oder drei Dollar gekauft und dafür gesorgt, dass sie so gut wie möglich aussahen", erzählte die 33-jährige "New Girl"-Darstellerin im Gespräch mit dem "InStyle"-Magazin.

"Einschränkungen machen Menschen kreativ." Zudem kritisierte Deschanel die Oberflächlichkeit im Showbusiness. "Die Leute beeindruckt es mehr, was ich trage und wie ich aussehe. Ich denke, ich sollte damit anfangen, Jogginganzüge zu tragen", so die 33-Jährige, die auch schon als Musikerin aktiv war, weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9841/zoey-deschanel-stil-kann-man-nicht-kaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com